

EDITORIAL

En un mundo en constante cambio, donde los desafíos sociales y ambientales se intensifican, la salud y la educación se erigen como pilares fundamentales del desarrollo humano. Ambas áreas, indisolublemente ligadas, conforman un binomio esencial para el bienestar individual y colectivo. Ambas se encuentran intrínsecamente ligadas, formando un círculo virtuoso que impacta de manera directa en la calidad de vida de las personas y en el progreso de las sociedades. Por su parte, la salud no solo se define como la ausencia de enfermedad, sino como un estado de completo bienestar físico, mental y social. Una persona sana es capaz de disfrutar de una vida plena, desarrollar sus capacidades al máximo y contribuir de forma activa a su comunidad. En este sentido, la educación juega un papel crucial en la promoción de la salud, brindando a las personas las herramientas necesarias para tomar decisiones informadas sobre su cuidado personal y el de su entorno.

*Salud y Educación:
dos pilares fundamentales
para el desarrollo individual y
social.*

La educación, por su parte, es el proceso mediante el cual las personas adquieren conocimientos, habilidades y valores que les permiten desenvolverse de forma autónoma y crítica en la sociedad. Una educación de calidad abre las puertas al desarrollo personal y profesional, empodera a las personas y les permite alcanzar su máximo potencial. A su vez, una población educada es más consciente de la importancia de la salud y está mejor preparada para adoptar estilos de vida saludables.

La relación entre salud y educación es bidireccional. Una buena salud facilita el aprendizaje y el rendimiento académico, mientras que una educación de calidad permite a las personas desarrollar las habilidades necesarias para prevenir enfermedades y mantener un estilo de vida saludable. En el contexto actual, nos encontramos frente a desafíos como la pandemia de COVID-19, las desigualdades

sociales y el cambio climático. Estos desafíos ponen de relieve la importancia de fortalecer la salud y la educación como pilares fundamentales para la construcción de un futuro más sostenible y equitativo.

Es necesario invertir en ambos sectores para garantizar el acceso universal a la salud y la educación de calidad. De esta manera, podremos construir sociedades más saludables, resilientes y prósperas. Siendo esta revista en temas que desafían nuestro compromiso en contribuir a la difusión de conocimiento científico y pedagógico de calidad, así como a la promoción de estilos de vida saludables y prácticas educativas innovadoras. En este contexto, la revista Visión Educativa se propone brindar un espacio de diálogo y reflexión sobre la salud y la educación desde una mirada integral. A través de la publicación de artículos originales, investigaciones, entrevistas y reseñas bibliográficas, la revista busca contribuir a la construcción de conocimiento y al debate sobre estas temáticas. Invitamos a nuestros lectores a reflexionar sobre la importancia de la salud y la educación, y a tomar acción para fortalecer estos dos pilares fundamentales del desarrollo individual y social.

Dr. Omar Montenegro
Coordinador Línea de Investigación Filosofía y Educación
Universidad Bicentennial de Aragua